

Relancer le tourisme routier

Par-delà les frontières et encore plus loin: cette année, St.Gallen-Bodensee Tourisme mise à fond sur le tourisme routier et invite les touristes à découvrir la Suisse Orientale sur quatre roues.



Symbole de liberté et d'aventure, la route 66 aux États-Unis regorge de paysages d'une beauté exceptionnelle. Et c'est aussi ce que le nouveau «Grand Tour de Suisse» s'est promis d'être. C'est un itinéraire routier de 1600 kilomètres qui traverse 23 cantons et permet de découvrir une grande partie des plus beaux sites de la Suisse, comme par exemple la Suisse orientale. Le parcours longe la rive suisse du lac de Constance depuis la plus grande chute d'eau d'Europe jusqu'à la région de Saint-Gall - Lac de Constance en passant par les petites villes médiévales de Schaffhouse et de Stein am Rhein. Ici, une merveille architecturale attend le visiteur: l'ancien couvent de Saint-Gall et sa cathédrale baroque inscrite depuis 1983 au patrimoine mondial de l'UNESCO. Mais ce n'est pas tout.

Circuits en Suisse orientale, le pays du textile

La ville de Saint-Gall est connue dans le monde entier comme berceau de l'industrie textile. De grandes marques comme Chanel, Dior et Armani utilisent les broderies de Saint-Gall dans leurs créations et les grands défilés de monde se privent rarement de présenter les modèles de haute couture qui y voient le jour. Dans d'autres régions de la Suisse Orientale, le patrimoine textile n'est pas moindre. Les touristes et la population locale peuvent en faire la découverte au hasard de différents parcours. Ainsi, le «Textiland Classic Tour» emmène les groupes de visiteurs au Musée du textile de Saint-Gall. Avec le CarPostal d'époque, on continue en direction d'Arbon, destination le Musée Saurer, avant de se rendre en bateau à Rorschach pour visiter le Forum Würth. Les visiteurs peuvent également explorer la Suisse orientale du textile par leurs propres moyens. Le circuit «Textiland Explorer» permet de découvrir l'industrie textile et les spécialités culinaires de la région en deux demi-journées. Toujours sur le même thème, les inviteurs peuvent séjourner à Saint-Gall dans des chambres d'hôtel cosy aménagées dans les plus belles étoffes.

Une ville portuaire au flair méditerranéen

Bien que le «Grand Tour de Suisse» ne passe pas par Rorschach, cette jolie petite ville portuaire située dans la baie la plus méridionale du lac de Constance mérite le détour. L'emblème de la ville est la Halle aux grains construite au 18e siècle comme entrepôt à céréales. C'est ainsi que Rorschach est devenue la ville de commerce la plus importante pour les négociants de céréales du sud de l'Allemagne. De nos jours, la Halle aux grains abrite un musée qui attire chaque année un grand nombre de visiteurs qui s'intéressent à ses maquettes de constructions sur pilotis. Les nostalgiques peuvent aussi faire une halte à la Badhütte de Rorschach. La cabane de bain en bois datant de 1924 est bâtie sur des pilotis dans le lac et toujours en service.

#lovestgallen #sginspiriert #ineedswitzerland #inlovewithswitzerland

Contact:

St.Gallen-Bodensee Tourismus
Tobias Treichler
Vice-directeur / Directeur Marketing
et Expérience client
Bankgasse 9 / Postfach
CH-9001 St.Gallen
Tel. +41 (0)71 227 37 19
Fax +41 (0)71 227 37 67
tobias.treichler@st.gallen-bodensee.ch